

EL ECO DE ALMANZORA

SEMENARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR D. RAMON DE CALA Y LOPEZ

Año II.

Suscripcion

En toda España trimestre 6 rs.
Pagos adelantados.

Cuevas 26 de Abril de 1897.

Anuncios

y comunicados á precios convencionales.

Núm. 22

LA CARCEL

Hoy que tenemos la esperanza de ser en cuanto sea posible atendidos en nuestras justas observaciones por el señor Alcalde accidental de este Ayuntamiento nos permitimos reflejar las constantes quejas que se producen públicamente por el mal estado y peores condiciones higiénicas del local destinado á carcel de este partido.

Siendo como son justísimas estas quejas reclaman apoyo de toda persona que en el fuero interno de su conciencia encuentre algo desarrollado los sentimientos humanitarios. Por esta razón tenemos como seguro que nuestra aludida primera autoridad no ha de echar en el depósito del olvido estas indicaciones haciendo cuantos esfuerzos estén á su alcance hasta conseguir que el estado de esos desgraciados no lo sea más desgraciado aún por las malas condiciones del local á donde cumplen el correctivo impuesto por los tribunales en relación al delito ó falta que han cometido.

Con este motivo recordamos de una noticia que ha sido muy comentada en todos los círculos referente á la adquisición que ha hecho este Ayuntamiento por siete mil quinientas pesetas de una casa que pertenecía á la propiedad del diputado por este distrito Sr. Nuñez con objeto de destinarla á carcel pública de este partido judicial. Si esto es cierto es indudable que ha debido tramitarse el expediente en el que resulte el proyecto y presupuesto para la ejecución de las obras necesarias y si anteriormente con la presidencia del señor Alcalde procesado no se notó otra actividad que aquella que fué ne-

cesaria hasta conseguir que el Sr. Nuñez recibiera las siete mil quinientas pesetas en que consistió la adquisición, esperamos que en este asunto desarrollará sus energías y actividad que caracteriza al señor Presidente accidental Sr. Aznar Garcia con lo que practicará una verdadera obra reclamada por el sentimiento humanitario.

EL CAMBIO POLÍTICO

Anunciamos en el número anterior, que se trabajaba por los partidarios del senador D. Antonio Soler para lanzar á la fracción Nuñez del Ayuntamiento.

En efecto así lo han realizado.

El Sr. Soler despues de su Calvario larguísimo por el campo de la política donde ha sufrido muchos disgustos y sorpresas preparadas por los fariseos conservadores, logra al fin imperar, llegando al poder con un motivo tan simpático como la defensa de la moralidad administrativa, descuidada segun parece por los Nuñistas, cuya cabeza en Cuevas está hoy sujeta á un proceso.

No somos políticos; mejor dicho están tan lejos las ideas que acariciamos de la órbita en que rueda la política de España que median inmensidades.

Por ello nos abstenemos muchas veces de tratar ciertas cuestiones en las que no sabremos formular sino censuras.

Apesar de esto, como nos interesamos en la prosperidad general, no podemos dejar de intervenir en ciertos sucesos importantes, juzgándolos de la manera más imparcial y desinteresada.

Cuando se asiste á una representación de teatro el cambio de decoraciones

agrada siempre al público, por la novedad que representan, y lo mismo ocurre cuando los telones políticos se mudan: como sufre el pueblo experimenta entonces alegría y dá abrigo á la esperanza de mejorar.

Tal ocurre hoy en Cuevas. ¿Pero es justificado el regocijo? Lo ignoramos.

El partido que entra á gobernarnos no ha expuesto su programa; aún se desconoce lo que hará; si puede cortar vicios añejos de nuestra administración, si puede entronizar una era de moralidad y de justicia desterrando la inquietud que hoy predomina entre estos vecinos sujetos al albedrio omnipotente de los caciques, si logra inspirarse en equitativas ideas repartiera, y cobrando los impuestos sin desigualdad ni saña, si puede hacer todo esto, también puede dormirse en los devaneos del triunfo, limitando sus aspiraciones á disfrutar el poder sin cuidarse para nada de las mejoras y necesidades de la población.

Mucho debe esperarse del Sr. Soler, que dada su posición y su independencia, está en condiciones para imprimir á la política local rumbos nuevos, y saludables.

Esperamos que desarrolle su gestión, y suspendamos mientras tanto todo juicio; siendo buena contará con nuestros más efusivos aplausos, como si fuese mala habríamos de manifestar nuestras censuras que serian en este caso las censuras de la opinión.

Los Repartos de Consumos

Seguramente no hay en España ninguna población de la importancia de Cuevas, que deje de cobrar, por administración el poco equitativo impuesto de consumos.